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例会日 ■ 第 1765 回例会 2016 年 7 月 20 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のプログラム 

■ 開会点鐘（12 時 40 分点鐘） 

■ ロータリーソング「それでこそロータリー」 

本日のお客様 

京都城陽ロータリークラブ  会長 山本昭一 様（電気工事） 

    幹事 石田勝也 様（老人福祉事業） 

会 長 挨 拶 

舟元 英一 会長 

まず、お客様をご紹介させていただきます。本日は、姉妹クラブの京都 

城陽クラブの山本昭一会長と石田勝也幹事がお見えになっています。 

京都城陽クラブさんとは、友好クラブの提携から姉妹クラブ、その間 

歴代の会長、役員等の皆様方が、様々な活動等を通じて交流を深め、又、 

大邱青雲クラブとの友好クラブ提携の折にも御尽力をいただきその後大邱 

青雲クラブとはずっと交流が続いていることはご承知のとおりであります。いわば頼りになる兄貴分として

今後ともよろしくお願い致します。 

さて、私の職業分類は、司法書士です。法務局を平成１８年に退職し、その年の５月に登録開業しました。

当時の名刺には、スピーディ＆ヒューマンリレーションのキャッチフレーズを載せていました。これは、名

刺といえども、企業戦略の一つの小道具であるとの思いであって、何か、相手にお渡しした際に、少しでも

インパクトをもって事務所のイメージをお伝えし感じとっていただければという思いからでした。どれだけ

その効果があったかは分かりませんが・・・。 

兎も角、現役時代から、仕事は、正確より、速くで組織では、人間関係を大事にすることをモットーにし

てきました。つまり、自分で言うのも何ですが、よく起案文書の作成なんかは、時として、事務処理は早い

のですが誤字脱字が常について回りよく上司に添削をかけられましたが、基本的に上司というものは、今で

も、何をやっているのか分からないよりは、多少間違いがあっても速く自分の手元に届けて欲しいと思うの

ではないのでしょうか。要は、努力そのもの評価よりも、成果をあげる方の者が求められているのではない

かと私は考えています。 

それから、ヒューマンリレーション、「人間の関係」、この世の中、何を為すにつけても対人間との関係で

す。人間関係がうまくいかないと何事も前に進めることができません。人間関係の鉄則は、「聞くに速く、

語るに遅く、怒るに遅かれ。」だそうです。また、筑後川ダム建設の蜂の巣城で有名な故室原知幸氏は、「民

主主義とは、情にかない、理にかない、法にかなうものでなければならない。」として「情」即ち、人間関

係を民主主義の根幹に据えております。私は、根回しが下手なものですから、現役時代から、時として、誤

解を招くこともあったわけですが、「情」、「思いやり」等いった人間関係は、今後とも大事にしていきたい

と考えています。よろしくお願い致します。 

ところで、私の現在の名刺には、今程お話しましたスピーディ＆ヒューマンリレイションの文字は載せて

有りません。特に意味があって削除したわけでも意識して除いたわけでもありません。現在、士業８名で組

織立てした「相続円満サポートエイト」の一員としての共通名刺を使用しているにすぎないというだけの理
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由であります。 

しかしながら、開業当初のスピーディ＆ヒューマンリレイションの思いは、いささかも変わりはございま

せん。常に、開業当初の初心に返り、お客様を大事にする心を大切に、いささか肉体的衰えは感じざるを得

ませんが、心だけは老けることなく少しでも速くを心がけていきたいと考えています。 

 最後に、千利休の有名な言葉を披露し、終わりに致します。 

「稽古とは、一より習い十を知り、十より返る元のその一」以上です。 

お客様ご挨拶 

京都城陽ロータリークラブ  会長 山本昭一 様（電気工事） 

    幹事 石田勝也 様（老人福祉事業） 

 伝統の中にも変化を求めたい。チャレンジしていく方向で努めていきます。

委 嘱 状 の 授 与 

・地区監査委員会 委員、会員拡大増強委員会 委員  本田 英夫 様 

・社会奉仕委員会 委員     宮川 務  様 

お 祝 い 

舟元会長より吉田康志様へお祝いの贈呈 

エイムブルーゲート(神奈川)ご開業お祝い

ご 挨 拶 

吉田康志様 

念願の関東エリアに進出することができました。エリアは横浜市の日之出 

町駅付近です。ご存知の方もいるかもしれませんが、このあたりは歓楽街 

ということで、イメージアップのために地元が再開発を希望していて、その 

ご縁でこの度の出店となりました。地域に貢献できるよう努めていきたいと思います。 

幹 事 報 告 

幹事 織部 秀一 様 

・7月 19 日に会長・幹事で白山 RC 例会に表敬のためにお伺いしてきました。 

・来週の例会は各委員長の活動方針発表と前年度の会計監査報告です。 

また白山 RC 会長様・幹事様が表敬訪問にお越しになります。 
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委員会報告 

■地区職業奉仕委員 松田真一 様 

 7 月 16 日(土)に地区職業奉仕委員会があり、出席してまいりました。 

村山偉知朗様（富山みらい RC）たちが熱心に指導に当たっており、さっそく 

ロールプレイングによりロータリーについての勉強をしました。 

■クラブ管理運営委員長 下原 学 様 

 8 月 3日は夏を楽しむ会です。いろいろ企画をしておりますので楽しみに 

してお越しください。 

会長・幹事 活動方針 

会長 舟元 英一 様 

今年度の活動方針について、お話させていただきます。既に、私の年度が 

テイクオフして３回目の例会です。私の当クラブでの活動方針は、クラブ活 

動要覧やこれまでの例会等折に触れお話させていただいておいりますが 

前回例会に岡部ガバナーの公式訪問がございました。その際、岡部ガバナー 

からいくつかの活動方針が挙げられていたと思います。つまり、ジョン・ 

ジャームＲＩ会長の重点目標である 

１ ポリオの撲滅 

２ 会員の維持、増進 

３ 財団１００周年記念の目標達成 

についてであります。 

 これらは、いずれも当地区の地区方針であり、協力、支援していかなければならないと考えています。 

まず、ポリオの撲滅ですが、野生ポリオは、アフガニスタンとパキスタンの国境付近のみとなってきてい

るとのことです。ロータリー３０年の悲願がいよいよ達成されようとしているわけです。 

 岡部ガバナーは、このポリオの撲滅活動と３の財団１００周年記念の活動をタイアップさせ全会員が、ニ

コニコボックスにポリオ撲滅資金として寄付する旨記載し、１００周年行事の基金の積立金としたい旨の協

力要請がございました。２６１０地区においても寄付０クラブが存在するそうですが、この取り組みにより

寄付０クラブを解消したい意向のようであります。実施時期は、９月ごろの予定で、１０月２３日の地区大

会にＲＩ会長代理にお渡ししたい意向をお話していました。また、理事役員会並びに会員の皆様にお諮りし

ご了承をいだきまして進めていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。 

 ２点目が、会員の維持、増進であります。いうまでもなく、会員基盤の発展は、ロータリークラブ永遠の

テーマであり避けて通れない問題です。奉仕活動、財団の支援、将来のリーダーの育成どれをとっても一番

大切となるものは、その担い手となる会員です。会員の多様性、いろんな業種の会員が集まっていればその

多様性に惹かれて入会希望者も増えるかも知れません。 

 まさに、「言うは易し行うは難たし。」です。その困難さは十分に承知しています。 

 更に、岡部ガバナーは、本年度、ＲＩの規定審議会でのロータリー方針の見直しの点をお話してございま

した。その主要な変更は、例会の開催数（２回）、実施方法、会費等実に柔軟すぎる変更です。世の中、事
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前承認から事後承認各々の内部規律に委ねられる方向にあるかと思いますが、要は、それぞぞれのクラブ細

則で定款に反しない内容で柔軟に変更できるということになったと考えています。なお、既に地区内でも、

パイロットクラブを指定し試行しているとのことですが、地区の方から、一定の方針が示されない限りクラ

ブ独自で変更することはあしませんし、既に当クラブは、予算編成も事業プログラムも編成済みですので規

定審議会の方針変更により従前の内容が変わるようなことはないのでありますが、今後本変更を踏まえた細

則等の見直しの検討をする時期が必要ではないかと考えています。 

 更に、ＲＬＩつまりロータリーリーダーシップ研修の取り組みです。この取組みは、柳生パストガバナー

が種を撒き岡部年度に引き継がれる事業取り組みです。即ち、地区の方で新たにロータリーリーダーシップ

委員会を創設し、地区としての将来のリーダーとなるべき人材育成を育成しようという取り組みです。人員

構成、実施時期等、具体的実施計画等は示されていませんが、要請があれば協力していきたいと考えていま

す。 

 以上が、地区の事業取り組みとしての協力要請であります。地区からの具体的要請に基づき皆様と協議を

させていただき取組んでいきたいと考えています。よろしくお願い致します。 

 さて、私の当クラブにおける活動方針、既にクラブ活動要覧にてご案内のとおり岡部ガバナー方針を踏ま

え四つのコンセプトを掲げさせていただいております。 

 １ 事業の継続性についてであります。野々市、布水両中学及び野々市明倫高校吹奏楽部による合同演奏

会です。１５日（金）野々市市長表敬訪問の際、市長からも継続の要請がございました。継続してまい

ります。 

   松田年度に地区補助金活用事業として取組みました「水源の森作り」は、引き続き継続してまいりま

す。 

 ２ 組織の改変、これはお陰さまで年度開始前に達成できました。ご理解、ご協力有難うございました。 

 ３ 青少年育成についてであります。この点も、奉仕員会等で現在協議検討を進めているところでありま

す。よろしくお願い致します。 

 ４ 姉妹及び友好クラブとの交流促進についてであります。すでにご案内のように友好クラブの大邱青雲

クラブとは本年１０月２０日（木）に訪問することになっています。また、京都城陽クラブさんとは今

後詳細を協議しながら進めて行きたいと考えています。よろしくお願い致します。 

 以上、この一年間、誠心誠意取組ませていただきます、温かいご支援、ご協力宜しくお願い致します。 

幹事 織部 秀一 様 

今年は幹事として舟元会長の補佐に徹していきたいと思います。また、 

柳生ガバナー年度の勢いを引き続き継続していくために精一杯お手伝いを 

しなければと考えております。幹事の立場としては各委員会委員長や会員様 

が動きやすいように、時に根回しをしたりしながら、クラブ運営に努めたい 

と思います。どうぞ一年間よろしくお願いします。 
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ニコニコボックス 

齊藤 邦博 様 

卓上の花：マトリカリア  花言葉：集う喜び

卓上の花：織部、本田 

京都城陽 RC 山本昭一会長、石田勝也幹事 

 今日は就任の挨拶に伺いました。今年一年宜しくお願いいたします。 

舟元 京都城陽 RC の山本会長、石田幹事ようこそお越しいただきました。今後とも宜しくお願い 

 します。 

織部 京都城陽 RC 山本会長、石田幹事 ようこそお越しくださいました。 

石澤 京都城陽 RC 会長山本様、幹事石田様ようこそいらっしゃい 

 ました。今期も宜しくお願いいたします。 

兼田 無事選挙も終了し、結果オーライでした！ 

宮川 京都城陽 RC 会長山本昭一様、幹事石田勝也様ようこそ！！吉田康志様横浜店オープン 

 おめでとうございます。 

松田 山本会長、石田幹事ようこそ。吉田さんオープンおめでとう 

 ございます。 

元尾 山本会長さん、石田幹事さん遠路ありがとうございます。 

本田 舟元丸の船出、オールを一緒に漕ぎます。京都城陽 RC の山本会長、石田幹事ご活躍を 

 期待しております。 

下原 京都城陽 RC 山本会長、石田幹事ようこそ。私が阿闍梨餅が好物だってなんで知ってたんで 

 すか？ありがとうございました。 

齊藤 京都城陽ロータリークラブ会長 山本様、石田様ようこそお越しくださいました。 

 吉田康志様横浜店オープンおめでとうございます。 

吉田康志 7 月 27 日念願の関東初出店ができることになりました。また、お祝いを頂戴しありがとう 

 ございました。  

松岡  

本日の収入額 27,000 円 累計 79，000 円 

■閉会点鐘（13 時 30 分）                     

記録：嘉門 写真：松井  


